

ホームページ

http://www.yomiuri.co.jp/e-japan/tokyo/index.htm

レスラー、パンク、モヒカン…… 1000円

パンク系やモヒカン、プロレスラーカットも得意な1000円カットの店「ジブ シューウェイ」店主の泉克久さんと妻の明美さん（杉並区の阿佐ヶ谷店内で）

髪結い夫婦はアナーキー



「に変わる若者が、この美容室に集まった。人呼んでパンク美容室。泉さん、売れっ子となり、テレビなどの取材が殺到した。バンドのメンバーと呼ばれて楽屋まで出張髪結いしたことも。」

大井し。レエのドレツドヘアなど、髪を編み込んだり、逆毛立てたりするろ技がたり、手の脚を痛めた。腫瘍炎で店を閉し、手術をしたのである。

泉さんの妻で美容師の明美さん36は、手が痛くて当たり前から夫を持って余した。一方、妻も弱点があし、手が荒れすくすく化膿すること。夫婦はお互い「いりやれば思いをしした。彼は腫れ弱い。私は皮膚が弱い」と妻。

そんなふたりは、千円カットは福音になった。カットなら力が必要ないから手への負担は軽。また、薬液を使わないので皮膚は痛まない。そのうえ、ふたりと、新し「Jヒト飛」US「」のが好き。

働。資金を貯め、昨年春、J良阿佐ヶ谷駅近くと隣の高田寺駅隣と、千円カットの店がめでたく2軒あった。夫婦で下軒ずつ出す。

もともと泉さん、安いだけの千円カットでは満足しない。パンク好きの虫が騒ぎ出す。

髪をまとめた髪型に合わせる千円カットを提案する。たとえば、坊主頭に細かいほかを入れた。普通では髪型ではない。

近。店内から外の通りを眺めると、自分たちが鳥かみに行きたがっている水鳥に思えることがある。危ない、危ない。泉さんがぼろぼろつけるアナーキー。英語で「無秩序、混乱状態」の意味である。

(ノンフィクション作家)

枝川公一の東京ストーリー

30代の半ばにもなっている。たけなげで、ぶね歯牙一ツンして6年続けた美容室を閉めて、もう、苦い経験を手でにしていた。20代の泉さんの美容室は「アナーキー」。高校生時代の時から隣のパンクバンドが大好きで、同じ名前の店を持つことを念願していた。夢がかなった。折からバンドマン。巨大髪型

をどかんと下していき、やがて髪が滑る。泉さんが千円カットを初めて知ったのは10年前、赤坂の髪のカットハウスに勤めた時である。「一目のお客の頭をパンクが打つて、ほくほくの性合っている。数が多ければいいな人に出会えた。それ

に近い種、有名和菓子店の隣にある「ジブシューウェイ」。店名は、あんな気がロレスラー・コンビから贈られた。店は、7坪あちのウナギの養殖、理美容師は「とつた。もつた。もつた。もつた。床が単品ビンのチェック。BGMはハードなロック。したがって、年寄りの客がうへへハキリウーム

で流行や、男たちの千円カット。髪をカットするだけ。ひげ剃りなし。シャンプーも。所要時間は10分前後代金1000円。この店も、せええかつとを名乗る。しかも、他とはちがう。パンク系もモヒカンも、満足長いプロレスラーカットも、000円。店主の泉克久さんとは自身、髪短く刈り形をそれらに整えるフットモヒカン。

こは、J良阿佐ヶ谷駅

アナーは、今、鳥の名物

アナーは、今、鳥の名物

アナーは、今、鳥の名物

お金では計れない、豊か

クリカットと目。旦那はアルモ。近のオラン

アナーは、今、鳥の名物

アナーは、今、鳥の名物

アナーは、今、鳥の名物

アナーは、今、鳥の名物